

Un Regalo de una Viuda

El templo era grande y hermoso. Muchos venían para venerar a Diós. Dentro del templo, había unas cajas grandes para que las personas echen dinero dentro de ellas. El dinero se usaba para el templo y para todo lo que se utilizaba para venerar a Diós.

Un día, Jesús se sentó al frente de las cajas de dinero. Él vio personas ricas echar mucho dinero en las cajas. De pronto llego una mujer pobre y viuda. Ella se acercó a las cajas, y echo sus únicas dos monedas en la caja de dinero.

Jesús miro a sus amigos y dijo, "Esa pobre mujer hecho más que los ricos porque ella solo tenía dos monedas, no tenía más nada. Los ricos echaban dinero, pero todavía tenían dinero. Ella dio todo lo que tenia."

Esta historia del Regalo de una Viuda se puede encontrar bajo Marcos 12:41-43

http://gardenofpraise.com